
REQUERIMENTO Nº. 008/2020, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 16/MARÇO/2020, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
  
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos preste 
informações (através de certidão ou documento equivalente) as 
razões pelas quais levaram (ou foram determinantes) para que 
esta administração pública não participasse dos Programas da 
CDHU, nos últimos 8 anos, em que pese toda a demanda existente 
em nosso município e que se refere ao déficit habitacional.  
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem, além de se 
tratar de uma obrigação legal a fiscalização dos órgãos ligados a 
administração pública é, também, uma das atribuições dos 
membros deste Poder Legislativo. Além disso, com o atendimento 
a presente informação é que buscamos dar maior transparência 
aos atos da atual administração, pelo que rogamos pelo 
abreviado atendimento a presente solicitação até porque se trata 
de direito de acesso a informação, convenhamos. Registre-se que, 
inclusive, segundo levantamento feito no referido departamento 
inúmeros municípios (da região) foram contemplados, tais como: 
Anhumas, Sandovalina, Alfredo Marcondes, Presidente Prudente, 
Presidente Venceslau, Rosana, Sagres, Lucélia, Paulicéia, 
Pacaembu, entre outros. Daí porque a preocupação da 
comunidade em saber o que de fato houve em relação a esta 
questão que reputamos de primeira necessidade. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 16 de Março de 2020. 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


